
Ícaro Campos Cunha <icaro.kayan.ck@gmail.com>

Cemitério de Jaci-Paraná - Reportagem Rondoniaovivo
Prefeitura de Porto Velho <prefeituracomunicacao@gmail.com> 25 de julho de 2024 às 13:49
Para: Ícaro Campos Cunha <icaro.kayan.ck@gmail.com>

Boa tarde,

1. Por que o distrito de Jaci-Paraná não tem coveiro?
R: Todo sepultamento realizado no distrito de Jaci tem que ser informado na sede
administrativa, que direciona um servidor para executar os procedimentos.

2. A Prefeitura de Porto Velho tem planos para contratar um coveiro para o
cemitério de Jaci-Paraná? Se sim, quando? Se não, por que?
R: Existem servidores habilitados para execução dessa atividade, não
necessariamente um coveiro. 

3. Por que a administração de Jaci-Paraná decidiu atear fogo no cemitério, ao
invés de carpir e pulverizar veneno no espaço?
R: A administração informa que  jamais cometeu o ato criminoso de atear fogo nas
dependências do cemitério de Jaci Paraná ou de quaisquer outras áreas públicas do
Distrito. Infelizmente durante a época de verão, alguns indivíduos costumam
cometer esse tipo de crime em várias localidades do município. A limpeza e a
manutenção do espaço é feita através de roço e aplicação de veneno. 

4. A prática do fogaréu no cemitério ainda acontece?
R: Já respondido na questão anterior 

5. A Prefeitura de Porto Velho pretende revitalizar o Cemitério de Jaci-Paraná?
Se sim, quando? Se não, por que?
R: Existe um processo em andamento na secretaria de conselho Gestor PPP.

 
Superintendência Municipal de Comunicação (SMC)
            Prefeitura de Porto Velho
         www.portovelho.ro.gov.br
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